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　こんにちは。 まず、11月1日に

リトルリーグ大声杯があづま球場

にて開催され、8日（土）には早朝よ

り、成蹊高校インターアクト、そし

て多くの会員の御家族も含め40

名を超える参加を頂き、国道清掃

を行い、その日は引き続き、当クラブ会員であられまし

た佐藤佶先生の90歳の誕生日を祝して先生のご自宅

に造られた、ミニパターゴルフ場で大会を行いました。

　しかし10日（月）に行われました、当クラブが支援し

ております、防火パレードへの参加が、例年に比べて少

なかったのが非常に残念でありました。

　例年通り、幼稚園児の参加を得て盛大に行われました。当

日のTUF,FCTの昼と夕方のニュースで、放送され翌日の民

友、民報にも掲載されました事を、ご報告いたします。

　さて、先程報告しましたが、当クラブの行事ではあり
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マハルなどの歴史的建造物や古代文明発祥の地であ

り、インド人と深い関わりのあるインダス川なども含

め、ホームステイや企業訪問を通して、本当のインド

の姿を見てみたいと思います。今回訪問する、デリー

3010地区について私が調べたことと、現状を理解し

学んだことを帰国後に皆様にご報告させて頂きます。

（担当編集者コメント）

そろそろ雪が降るかもしれませんね。ご自愛ください。

編集担当　伊藤　紘一

　去る9月6日に須賀川市におい

て行われました、ロータリー財団

セミナーに廣澤会長と参加致しま

したのでご報告いたします。

　味戸ガバナーから地区目標の確

認として7つの項目があります。

　1.財団へ年間一人100ドルを　2.各クラブから1

名以上のベネファクターを　3.ポリオプラスに一億

ドルの基金を　4.地区補助金の活用を　5.WCS委員

会、マッチング・プラント　6.今年度GSEはインド、

ニューデリー地区との交換　7.国際奨学生の推薦、学

友会のクラブを作る。とあります。

　ロータリー財団の使命、標語、優先事項を理解し、プ

ログラムを確かに実行する為に頑張ります。

　今月はロータリー財団月間です。財団基金へ参加

してくださるようにお願い致します。

　この度、南RCの皆様よりご推薦

をしていただき、GSEに参加させ

ていただきますこと、誠にありが

とうございます。本日お預かりし

たバナーやバッチは、責任を持っ

てインドのロータリーの方にお渡

しし、交流を深めてまいります。福島地区代表として

インドの多くの方に、日本や福島のことを伝え興味を

もってもらいたいです。私は仕事で経理業務と一部

総務業務も兼任しておりGSE参加の動機の一つに、目

覚しい経済発展を遂げているゆえに起きてしまう環境

問題に対して節水、節電や様々な経費削減をインドの

企業はどのように取り組んでいるのか?人種の異なる

人たち、宗教や生活習慣の違う人たちをどのようにし

てまとめ、働きやすい環境を作っているのかにも興味

があります。そしてインドへの興味として、タージ・

ませんが、佐藤佶先生（90歳）大正7年10月30日お生

まれ、久しぶりにお逢いしましてとてもお元気そうで

した。先生のご自宅の前に造られたミニパターゴル

フ場で大会を行い、その後芋煮会を開催しました。優

勝は、ダントツで鈴木恒昭さんでした。

　芋煮会終了時に佶先生に喜んでもらうために、手に

手つないでを歌って参りました。これも当クラブの

友情の表れだと思います。

　ところで、私達は週に1回例会を行い4つのテストを

唱和しその中の、「好意と友情を深めるか」を唱えてい

ます。私達は何かの縁をもって席を隣にしておりま

す。仕事や業界の集まりとは違うこの「縁」を大事に

され、積極的に行事に参加して、好意と友情を深めあっ

ていただければと思います。

福島中央RCパスト会長　　　　　　新妻　和雄　様

地区GSE委員会委員長　　　　　　 佐藤　信博　様

GSEメンバー　　　　　　　　　　 佐藤　理奈　様

　本日はGSE委員長として、御礼

を申し上げます。南ロータリーク

ラブよりGSE委員として佐藤　理

奈さんをご紹介いただきありがと

うございました。今年はインドと

の初めての交流になります。

　佐藤さんとのオリエンテーションを行い、12月25

日に出発します。改めて帰国後に佐藤さんから報告

がありますので、楽しみにしたいと思います。

　皆様のご協力に感謝いたします。　

1　開会点鐘

2　ロータリーソング　奉仕の理想

3　4つのテスト

4　来訪者紹介と会長あいさつ

5　お客様スマイリング報告

6　佐藤信博地区GSE委員会委員長スピーチ

7　佐藤理奈GSEメンバースピーチ

8　各委員会報告　財団　出席

9　閉会点鐘

本日のお客様

地区GSE委員会委員長スピーチ　　  佐藤　信博様

地区財団セミナー報告　　　　黒羽　好夫委員長

GSEメンバースピーチ　　　　　佐藤　理奈さん

会 長 挨 拶 葊澤　俊樹会長
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今 月 ・ 来 月 の プ ロ グ ラ ム

11月26日（水）　 平井義郎県北第一区ガバナー補佐訪問

12月  1日（月）　 IAC連絡協議会

　　　　　　　　（郡山市総合福祉センター）

12月  3日（水）　 年次総会

12月10日（水）　ゲストスピーチ　渡邊又夫（福島RC）

　　　　　　　　福島成蹊高校IAC例会

■会員/68名　■出席/43名　■出席率/63.24%
■メークアップ/25名　■修正率/100%

	
 大橋廣治会員

ロータリークラブは寄付団体でも、

慈善団体でも、親睦団体でもない

ロータリアンに奉仕の心を授け、倫

理を提唱していく団体

すなわちロータリアンの心の開発を第一義とする

人々の集まりである

会 員 紹 介


